

Demnächst erscheint:

# Der Völkerring

Eine reichillustrierte Chronik der  
Ereignisse seit dem 1. Juli 1914

## Vierter Band

Ein hervorragendes Werk, das aus der Flut von Kriegs-Publikationen herausgehoben zu werden verdient, nennt sich der „Völkerring“. Es hat wissenschaftlichen Charakter und sein Wert wird ein bleibender sein.  
Adam Müller-Guttenbrunn, Wien.

Die textliche Darstellung ist ebenso zuverlässig wie mannigfaltig und übersichtlich disponiert. Ganz ausgezeichnet sind wiederum die zahlreichen Bilder in der Auswahl wie in der vollendeten technischen Reproduktion. Mit dem Unterhaltung und Belehrung suchenden Leser daheim werden auch die Soldaten im Felde und die Verwundeten aus dem wertvollen Buch den heute denkbar besten Überblick bekommen über das gewaltige Ringen auf allen Kriegsschauplätzen.  
Dr. Krieger, Hausbibliothekar S. M. d. Kaisers, Berlin.

Die ausgezeichnete Zeitschrift „Der Völkerring“ in Jul. Hoffmanns Verlag, Stuttgart, bleibt nach wie vor auf ihrer Höhe als die beste Kriegschronik.  
Pastoralblätter, Dresden.

### Günstige Bezugsbedingungen:

Bei 6 Exemplaren M. 4.50 ord. — M. 3.15 bar

Bei 7—50 Explen. M. 4.50 ord. — M. 2.70 bar

Bei 51 u. mehr Expl. M. 4.50 ord. — M. 2.25 bar

Verlag von Julius Hoffmann, Stuttgart